

A LOUER A BONNEVOIE DANS LUXEMBOURG-VILLE: UNE TRES GRANDE CHAMBRE DANS UN APPARTEMENT MEUBLE DE 3 CHAMBRES SEULEMENT.

Disponible le 1 Septembre 2021 ! Chambre de 24m²

Chambre meublée comme suit : un lit large avec parure de lit, 1 table de chevet avec lampe de chevet, une grande armoire, une table, des chaises, un meuble TV, un canapé.

L'appartement se trouve au 3ème étage d'une résidence à 4 appartements. L'appartement, outre les 3 chambres, contient également une cuisine toute équipée (y compris une machine à laver) avec balcon, des w.c. séparés et une salle de bains. Wifi dans l'appartement. Parking gratuit dans la rue. L'appartement se trouve rue de Wiltz au cœur de Bonnevoie. Les bus de la ville passent au bout de la rue, un supermarché est situé à proximité.

Location de 6 mois minimum - Loyer mensuel : 830€. Les charges de 90€ sont incluses dans le loyer - Dépôt de garantie : 2 mois de loyer soit 1480 euros.

Frais d'agence : 1 mois de loyer + 17% t.v.a., soit 865,80 euros.



TO RENT IN BONNEVOIE IN LUXEMBOURG-VILLE: A VERY LARGE BEDROOM IN A FURNISHED APARTMENT OF 3 BEDROOMS ONLY.

Available on September 1st, 2021 ! – Bedroom of 24m²

Bedroom furnished as follows: a large bed with complete bedding, 1 bedside table with bedside lamp, a large wardrobe, a table, chairs, TV stand, and a sofa. The apartment is on 3rd floor of a 4 apartment block. Apart from the bedrooms, the apartment also contains a fully equipped kitchen (with washing machine) with balcony, separated toilets and a bathroom. Wifi throughout the apartment. Free parking on the street.

The apartment is located on the rue de Wiltz in the heart of Bonnevoie. The city buses pass by at the end of the street and there is a supermarket nearby.

Rental of minimum 6 months - Monthly rent: 830€. The charges of 90€ are included in the rent. Warranty: 2 month rent, namely 1480 euros - Agency fees: a month rent + 17% v.a.t., namely 865,80 euros